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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Wohnungen auf dem Supermarkt? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
 
Wie viele (Lebensmittel-) Einzelhandelsgeschäfte haben in den letzten fünf Jahren be-
reits Wohnungsbau auf ihren Dächern umgesetzt und wie sind die Erfahrungen mit sol-
chen „Kombibauten“? 
 

Welches Wohnungsflächenpotenzial sieht der Senat bei den „Kombibau-
ten“ für Bremen und würde der Senat ein Gutachten in Auftrag geben, um 
dieses Potential zu ermitteln? 

 
Welche baurechtlichen Rahmenbedingungen stehen derzeit dem Woh-
nungsbau auf eingeschossigen (Lebensmittel-) Einzelhandelsgeschäften 
im Wege? 

 
Silvia Neumeyer, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


